
Martin Bader
Beitrag von „Binoola“ vom 9. November 2008, 20:13

NN:
stellte Martin Bader gestern klar: «Es würde doch überhaupt keinen Sinn machen, jetzt eine
Trainerdiskussion anzufangen«, findet der Sportdirektor und Vizepräsident, jedoch unterlägen
«alle dem Leistungsprinzip"

Verträge unterliegen dem Leistungsprinzip......na dann Tschüß Baderle 
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